DEPORTES

VOLEIBOL > SUPERLIGA

El Unicaja se mete en un lío

• El conjunto almeriense, que se adelanta por dos veces, deja escapar dos puntos de partido • Se complica la clasificación para la Copa del Rey a falta de sólo cuatro jornadas



| Gabriel Ferreira | 2 | Víctor Rodrígu |
|-------------------|----|----------------|
| Vitor Alves | 10 | Juanmi Gonzá |
| Bouza | 11 | Moisés Cezar |
| Gustavo Romani 15 | | Bakonji |
| Aurelio | 7 | Jorge Fernánd |
| Linares | 30 | Ferreira |
| Gallardo (l) | - | Chema Giméne |
| Samu Barrasa (l) | - | Antonio Torres |
| Mariño | 1 | Portero |
| Anane | - | Pau Delós |
| Pau Mena | 3 | io . |

Árbitros: Héctor González (Valladolid) y Carlos Cordeiro (Pontevedra). **Incidencias:** Partido correspondiente a

Incidencias: Partido correspondiente a la séptima jornada de la Superliga disputado en el Municipal de Lugo ante la presencia aproximada de 200 espectadores.

N. G.

El Unicaja se complicó su presencia en la Copa del Rey, algo obligado en una entidad como la verde. El conjunto almeriense volvió a las andadas en Lugo para cosechar su cuarta derrota en la competición liguera y la quinta de la temporada. Y eso que se adelantó por dos ocasiones y llegó a disponer de dos bolas de partido. Se puso nervioso, no las aprovechó y terminó claudicando para ver el futuro negro a falta de cuatro jornadas para el final de la primera yuelta

Tal fue el estado de nerviosismo que el capitán ahorrador, Juanmi González, fue expulsado por segunda vez en la temporada. Comenzó el Unicaja mandando en el electrónico, remontando incluso el 3-0 de la primera manga. La segunda, en la que los verdes se pusieron 1-4, volvió a estar igualada, decantándose al final, en parte, por un Linares que estuvo pletórico y que terminó el partido con 30 puntos, el 27% del total de los suyos. Dos puntos del '14' local fueron decisivas para que el Emevé Lugo empatase el partido.

Se repuso Unicaja en el tercer set y eso que Ferreira falló demasiado, tanto en el saque como en ataque. Pero el conjunto verde supo actuar al filo de la

El Unicaja acabó desquiciado, con Juanmi González expulsado de nuevo

navaja con un parcial de 1-6 y un gran Víctor Rodríguez. Con Ferreira mejor en la tercera manga, apareció Juanmi González para hacer dos puntos decisivos en un parcial de 0-6 que dejó la tercera manga para los visitantes, cerrada con un error en ataque de Aurelio.

Se puso 1-2 el Unicaja y lo desperdició. Comenzó mandando el cuadro gallego y, en ese ida y vuelta que fue el partido, dio la sensación de que los de Manolo Berenguel encarrilaron el partido con un parcial de



Juanmi González, tras su segunda expulsión de la temporada.

2-6. Pero Linares no quiso ponerles el triunfo fácil a los almerienses y llevó el juego hasta el final. Ferreira salvó un punto de set local y puso el 24-24 en el marcador, sentenciando Linares y Mariño, que entró justo para sacar

Le entraron los nervios al Unicaja, que empezó perdiendo 2-0, llegándose a poner 6-2. Pero, otra vez, el cuadro de Manolo Berenguel se repuso, llegando a empatar a diez. Un bloqueo de Portero dejó a los ahorradores a un punto de la victoria (13-14), pero Bouza hizo dos puntos consecutivos, estableciendo el 15-14, salvado por Moisés Cézar. Con el 15-15, el brasileño regaló otro punto de partido a su equipo gracias a un bloqueo. Erró Víctor Rodríguez en el saque y Ferreira se equivocó en las dos pelotas siguientes, dejando el triunfo en casa y

agrandando la crisis de un Unicaja que no termina de arrancar en el que es el peor comienzo de liga almeriense. Los verdes recibirán en el Moisés Ruiz el próximo sábado al Barcelona en un duelo que será clave para el devenir de la clasificación de la Copa del Rey por lo apretada que está la tabla, por ocupar el conjunto azulgrana la sexta plaza y por quedar sólo cuatro jornadas para el final.

RUGBY ► DIVISIÓN DE HONOR B

El Juan Rojas vive este mediodía un partido de quilates

El URA, tercero, recibe al Ingenieros Industriales, segundo, un duelo clásico de la categoría

Redacción

Hoy, a partir de las 12:00 horas, hay un partidazo en el Juan Rojas: Unión Rugby Almería - Ingenieros Industriales. Ya se ha convertido en un clásico de la División de Honor B, por lo que lo seguro es que no defraudará. Se miden dos invic-

tos, pero hay una diferencia por los dos empates almerienses frente al todo triunfos madrileño. Si los madrileños ganan, habrán dado un paso de gigante en sus aspiraciones de jugar Élite y lo saben, pero igual les pasa a los almerienses y también lo saben. Los visitantes llevan cinco victorias en cinco partidos y el añadido de cuatro bonus. El técnico del URA, Falu, Falu afirmó que el partido de "es de los más complicados, es el más importante de esta primera fase para determinar si podemos entrar otra vez entre los tres primeros".



Encuentro del URA en el Juan Rojas.

MOTOR ► XLVII RALLYE COSTA DE ALMERÍA

El Automóvil Club Almería realiza un balance agridulce

La organización lamenta la mala ubicación en el calendario regional, que perjudicó la inscripción

Redacción

El Automóvil Club Almería, aún en pleno proceso del cierre administrativo del Rallye Costa de Almería, realiza un balance del evento deportivo que durante dos jornadas ha vuelto a convertir a la provincia en la sede

de la mejor prueba automovilística de Andalucía y que puede resultar clave para la resolución del título regional tras el triunfo de Pedro David Pérez y Álex Leseduarte. Y ha hecho autocrítica. Desde el ACA se destaca que "la sensación es agridulce, agria por el poco número de participantes que ha habido, que es algo que tenemos que analizar, pero satisfechos por el desarrollo del rally, cumpliendo las expectativas en cuanto a organización y también hay que destacar el fantástico comportamiento del numeroso público que ha asistido".